

POLSEK

Patroli KRYD Polsek Kadupandak: Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Membangun Kemitraan dengan Warga

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Oct 21, 2023 - 00:46



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kadupandak terus melakukan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada Jum'at, tanggal 20 Oktober 2023 malam. Patroli ini

dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas, terutama C3 (curat, curas, curanmor), dan gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak, Polres Cianjur.

Alptu Ibrahim Nugraha dan tim patroli bergerak ke pemukiman warga. Selama patroli, mereka mendatangi warga yang sedang beraktivitas di sekitar wilayah tersebut. Interaksi dengan warga menjadi bagian penting dalam patroli ini, karena ini adalah kesempatan untuk mendengarkan dan memahami kekhawatiran serta masukan dari masyarakat sekaligus membangun kemitraan yang erat antara Polsek Kadupandak dan masyarakat.

Alptu Ibrahim Nugraha menekankan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga yang mereka temui. Hal ini mencakup pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, menghindari tindakan yang dapat mengundang potensi gangguan Kamtibmas, serta kerja sama dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

Kapolres Cianjur ASKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Kadupandak, Iptu Asep Sodikin, menyampaikan apresiasinya terhadap Alptu Ibrahim Nugraha dan tim patroli atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami tidak hanya berupaya mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas, tetapi juga ingin memastikan bahwa hubungan kami dengan masyarakat selalu kuat dan terjalin dengan baik. Bersama-sama, kami dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," kata Iptu Asep Sodikin.

Patroli KRYD seperti ini menjadi contoh nyata bagaimana kepolisian tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Keberadaan polisi di tengah-tengah masyarakat adalah bentuk pelayanan terbaik yang dapat diberikan oleh Polsek Kadupandak kepada warga.